

Neue Schuhfabrik des MBT-Gründers

Ein Leben wie eine Achterbahn. **Mit dem MBT-Schuh wurde Karl Müller (59) zum Multimillionär. Dann verzockte er fast sein ganzes Geld an der Börse.** Jetzt der Neustart. Wieder mit Gesundheitsschuhen – Kyboot heisst sein neuestes Werk.

Gestern eröffnete Müller in Sennwald SG eine hochmoderne Schuhfabrik. Roboter fertigen die Sohlen an. Heute werden mit 30 Angestellten rund 30 000 Paar Schuhe produziert. **In ein paar Jahren sollen es zwischen 120 bis 200 Mitarbeiter sein,** die im Jahr



Investierten vier Jahre und sechs Millionen Franken in die neue Fabrik: Karl Müller (l.) und Markus Bartholet.

Foto: ZVG

etwa eine Million Paar Schuhe herstellen. «Die Schweiz ist schon bald nicht mehr für ihre Schokolade, den Käse oder die Uhren bekannt, sondern auch für die besten Schuhe», sagt Karl Müller.